3 Piéces

88 m?

Réf. V6583CA
3190000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé au 7eme étage d'une résidence de standing de la Croisette, ce
tres bel appartement offre une vue exceptionnelle sur la baie de Cannes
et le port Canto.D'une surface habitable d'environ 90 m2, il a été
entierement rénové. Il se compose comme suit :- Un hall d'entrée avec
placard,- Salon, salle a manger et cuisine aménagée ouverte,- Une
chambre en suite avec douche, toilettes et placard,- Seconde chambre

en suite avec douche,- Toilettes invités.

Located on the 7th floor of a prestigious residence on the Croisette, this beautiful
apartment offers an exceptional view of the bay of Cannes and Port Canto. of living
space.With a living space of approximately 90 sqm, it has been fully renovated.lt is
composed as follows:- Entrance hall with closet,- Living room, dining room, and
open-plan fitted kitchen,- One en suite bedroom with shower, toilet and closet, -
Second en suite bedroom with shower.- Guest toilet.

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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